



## Liebe Eltern

Zwei Wochen Frühlingsferien stehen vor der Tür. Die zwei Wochen dienen zur Erholung, um danach mit dem längsten Quartal das Schuljahr im Sommer abzuschliessen. Wie immer am Ende eines Quartals blicken wir zurück und nach vorne auf das Bevorstehende.

Der Frühling klopft an die Tür und bringt die Zeit des Erwachens, des Aufblühens und der Veränderungen mit sich. Inmitten dieser sich entfaltenden Pracht liegt eine Erinnerung daran, dass wir auch selbst stets im Wandel begriffen sind. Während wir durch blühende Gärten schlendern und die Farbenpracht bewundern, erinnern uns die Blumen daran, dass Schönheit in der Vielfalt liegt. In einer Welt voller Unterschiede und Individualität können wir im Frühling die Wertschätzung für die Einzigartigkeit jedes einzelnen Menschen neu entdecken - so auch an unserer Schule Wiesenau. In diesem Sinne, wünsche ich Ihnen, liebe Eltern, das Erkennen der Vielfalt in der Wiesenau, welche uns gegenseitig bereichert und unseren Horizont erweitert, eine Gemeinschaft, in der wir uns auch wohl fühlen können.

**Skilager 2024:** In diesem Jahr durften wir das erste Mal unser Skilager in der Lenzerheide durchführen. Alle SchülerInnen der 5./6. Klasse waren auf Skiern unterwegs und konnten erlebnisreiche Tage auf den Hängen der Lenzerheide geniessen. Etwa 2/3 der über 70 SchülerInnen stiegen das erste Mal in Skischuhe oder verbrachten erst letztes Jahr ihre ersten Skitage. Es war eine Freude für uns Leitende zu beobachten, wie sich die «Skicracks» von Tag zu Tag steigerten. Am Ende der Woche waren alle zumindest auf der blauen Piste unterwegs. Hut ab vor den SchülerInnen aber auch «Chapeau» den LeiterInnen.

**Fasnacht am Rosenmontag – Zauberschule Wiesenau:** In den verwunschenen Gefilden der Wiesenau entfaltete sich am magischen Faschnachmittag des 12. Februars ein wahrhaft zauberhaftes Spektakel – die "Zauberschule Wiesenau". Die Kinder und Lehrpersonen traten in geheimnisvollen Verkleidungen in die geschmückten Mauern der Schule ein, wo bereits im Foyer eine imposante Bar ihre magischen Kräfte entfaltete und die Anwesenden in das diesjährige Motto der "Zauberschule" entführte. Mit einem Hauch von Zauberei eröffnete der Schulleiter die festliche Feier, indem er seinen Zauberstab schwang und die bunte Schar in eine fröhliche Stimmung versetzte. Wie von unsichtbarer Hand gelenkt, verteilten sich die Kinder auf den verschiedenen Stockwerken der Zauberschule, wo jede Lehrperson mit einem geheimnisvollen Posten aufwartete.

### Personalbereitstellung

Ich habe Sie bereits im letzten Quartalsbrief von fast allen personellen Veränderungen informiert. Frau Dana Töffel erwartet demnächst ihr drittes Kind. Sie wird bis zu den Sommerferien den Mutterschaftsurlaub geniessen und wird von Frau Janina Good vertreten, welche auch Herrn Capovilla bis Mitte Mai vertritt. Unsere langjährige Unterstufenlehrperson Benedikte Löhner verlässt uns. Für sie konnten wir eine sportlich ambitionierte Lehrperson, Frau Shania Vogt, gewinnen.

**Regeln auf dem Schularreal der Wiesenau:** Der Frühling naht und die Anzahl Kinder und Jugendliche auf dem Areal nimmt wieder zu. Grundsätzlich darf der Schulunterricht an Nachmittagen nicht gestört werden. Auch in der Freizeit gilt die Schulhausordnung der Wiesenau. Wir erwarten von den Kindern ebenso dann positives Verhalten, kein Littering, kein Ausgrenzen anderer Kinder und gemeinschaftliches Spiel auf den Anlagen. Die Schulanlage darf ausschliesslich von 7 – 21 Uhr benützt werden. Es kommt immer wieder vor, dass auch Schüler und Schülerinnen verzeigt werden müssen. Überprüfen Sie, wo sich ihr Kind in der Freizeit aufhält und ob korrektes Verhalten gelebt wird.

**Ein kreatives Meisterwerk entsteht in der Wiesenau: Die Dritte Klasse gestaltet ein eigenes Bilderbuch!** Die SchülerInnen der dritten Klasse unter der Leitung von Frau Roberta Di Gennaro haben sich in ein aufregendes Abenteuer gestürzt – die Entwicklung eines eigenen Bilderbuchs in Zusammenarbeit mit dem renommierten Illustrator und Comiczeichner Jonathan Németh. Gemeinsam

tauchen die jungen KünstlerInnen in die Welt der Fantasie ein, indem sie nicht nur faszinierende Figuren erschaffen, sondern auch spannende Geschichten schreiben, illustrieren und gemeinsam ihr eigenes Buch binden. Der gesamte kreative Prozess wird von der Ideenfindung bis zur Vollendung des Bilderbuchs von den Schülerinnen hautnah miterlebt und mitgestaltet.

**Schulhaus-Zeitung „Jetzt schreiben wir!“:** Auch diesmal erhalten Sie ein Exemplar unserer Zeitung, die meist zum Ende des Quartals von Schülern und Schülerinnen geschrieben und zusammengestellt wird. Ich wünsche freudvolles Lesen.

### **Gesellschaftsspiele-Nachmittag des Netzwerks am Freitag, 26. April 2024:**



Das Netzwerk organisiert für Kinder der 3. – 6. Klassen einen Gesellschaftsspiele-Nachmittag. Die Anmeldung ist per QR-Code bis diesen Freitag möglich.

### **Klassenzuteilungen im neuen Schuljahr**

Zu wem kommt mein Kind im August in die Schule? Das fragen sich vermutlich viele Eltern zurzeit. Die Schulleitungskonferenz, welche die Klassenzuteilungen vornimmt, tagt am 29. April. Jene Kinder, die vom Kindergarten in die Unterstufe oder von der Unter- in die Mittelstufe wechseln, werden anschliessend schriftlich informiert, wer ihr Lehrer oder ihre Lehrerin im neuen Schuljahr sein wird – ebenso die Zuteilungen der neuen 2. Klassen.

### **Ausblick aufs 4. Quartal: 22. April – 5. Juli 2024**

Im bevorstehenden Quartal stehen folgende Aktivitäten an:

Di 23. April	Schulhauskonzert der Musikschule um 11 Uhr in der Aula – auch für Eltern!
Fr 26. April	Netzwerk Gesellschaftsspiele-Nachmittag ab 16 Uhr
Di 7. April	Schnuppertage Albatros für interessierte Kinder
9.-12. Mai	Auffahrtsbrücke, schulfrei
So 12. Mai	Muttertag
Di 14. Mai	Elternabend Computer, Handy & Co. für Eltern der 5. Klassen, 19 Uhr
Mi 15. Mai	Kindergarten-Sporttag
Mo 20. Mai	Pfingstmontag, schulfrei
Do 23. Mai	Elternbildungsanlass
27.–31. Mai	Projektwoche des Kindergartens „Körper – Kunst“
Di 28. Mai	Sporttag Unterstufe
Di 4. Juni	Elternabend Grundsätze, 19 Uhr
Do 6. Juni	Vernissage Kulturprojekt des Kindergartens, 17 Uhr
10.-14. Juni	Projektwoche ABC-Fest, Aufführung am Freitag um 17 Uhr
Di 11. Juni	Die 6. Klassen besuchen das OZ, 10 Uhr OL 5./6- Klassen
Do 13. Juni	Besuchsnachmittag der zukünftigen Kindergartenkinder, 1. Klassen und Einschulungsjahr
Fr 21. Juni	Wiesenau-Fäscht
Fr 5. Juli	Zeugnisabgabe, letzter Schultag vor den Sommerferien (5 Wochen)

Wir wünschen Ihnen und Ihren Lieben entspannte Ferientage und viel Freude an den schönen Seiten des Lebens.

Freundlichst - im Namen aller Wiesenau-Lehrpersonen

Michel Bawidamann, Schulleiter Wiesenau St.Margrethen  
[schulleitung.wiesenau@schulestm.ch](mailto:schulleitung.wiesenau@schulestm.ch) / [www.schulestm.ch](http://www.schulestm.ch)